

Ressort: Entertainment

Mischa Barton: "Ich bereue meine Abstürze nicht"

Berlin, 30.10.2012, 03:18 Uhr

GDN - Schauspielerin Mischa Barton (26) bereut Skandale und Abstürze nicht. "Ich wünschte, ich wäre damals besser auf die Berühmtheit vorbereitet gewesen. Aber ich bereue nichts! Das bringt doch nichts. Auch wenn es manchmal härter war, als ich es jemals einem Menschen wünschen würde. Aber ohne meine Erfahrungen wäre ich nicht der Mensch, der ich heute bin", sagte sie der "Bild-Zeitung" (Dienstausgabe).

Über die Gründe ihrer Alkohol-Skandale sagte sie: "Wenn du 24 Stunden am Tag beobachtet wirst, kannst du nicht normal leben. So ist das Leben in Hollywood. Paparazzi sind immer da. Immer. Sie attackieren deine Psyche. Da kommt keiner heil wieder raus. Es war eine Flucht." Warum wollen trotz der Gefahren des Ruhms so viele Jugendliche berühmt werden? Barton: "Berühmt zu sein ist kompliziert. Ich verstehe nicht, warum so viele Teenager von diesem Leben träumen. Sie wissen nicht, was da auf sie zukommt. Man gibt sein Leben auf für etwas Ruhm." Mischa Barton war von 2003 bis 2006 in der Erfolgsserie "O.C., California" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1375/mischa-barton-ich-bereue-meine-abstuerze-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619